

## Bhayangkari Daerah NTB Gelar Bakti Sosial Sambut Natal dan Tahun Baru, Polisi Berikan Pengamanan Ketat

Syafruddin Adi - [MATARAM.WARTAWAN.CO.ID](http://MATARAM.WARTAWAN.CO.ID)

Dec 11, 2024 - 16:54



MATARAM, NTB – Dalam rangka menyambut Natal 2024 dan Tahun Baru 2025, Bhayangkari Daerah NTB melaksanakan kegiatan bakti sosial dengan mengunjungi beberapa panti asuhan di wilayah Kota Mataram, Rabu (11/12/2024). Kegiatan ini berlangsung penuh kehangatan dan semangat

berbagi, dengan dukungan pengamanan dari Polresta Mataram melalui Polsek jajaran.

Dipimpin langsung oleh Ketua Bhayangkari Daerah NTB, Ny. Sri Noorsanti Hadi Gunawan, rombongan Bhayangkari yang terdiri dari pengurus daerah dan pengurus ranting disambut hangat di setiap lokasi yang mereka kunjungi.

#### Kunjungan ke Dua Panti Asuhan

Bakti sosial kali ini menysasar dua panti asuhan umat Kristiani, yakni Panti Asuhan PATMOS di Punie, Kecamatan Mataram, dan Panti Asuhan Shekinah Gloria di Lingkungan Abiantubuh Utara, Kecamatan Sandubaya. Di masing-masing lokasi, Polsek Mataram dan Polsek Sandubaya berjaga untuk memastikan kelancaran kegiatan tersebut.

Kapolresta Mataram, Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara, melalui Kasi Humas Polresta Mataram, Iptu I Gusti Bagus Baktiasa, menegaskan pentingnya pengamanan dalam kegiatan ini. "Polresta Mataram melalui Polsek jajaran memberikan pengamanan di lokasi yang dikunjungi untuk memastikan kegiatan berjalan lancar dan aman," ujarnya.

#### Wujud Kepedulian dan Kebersamaan

Kegiatan ini menjadi bukti nyata kepedulian Bhayangkari Daerah NTB terhadap masyarakat yang membutuhkan. Ny. Sri Noorsanti Hadi Gunawan berharap kegiatan ini dapat memberikan semangat dan kebahagiaan kepada anak-anak di panti asuhan, khususnya menjelang Natal.

"Dalam suasana menyambut Natal dan Tahun Baru, kami ingin berbagi kebahagiaan dengan saudara-saudara kita, terutama anak-anak yang berada di panti asuhan," ungkapnya.

#### Pengamanan dan Monitoring Ketat

Pihak kepolisian memastikan seluruh rangkaian kegiatan berjalan aman tanpa hambatan. "Kami memonitor dan memberikan pengamanan di setiap lokasi yang dikunjungi untuk mendukung kelancaran bakti sosial ini," tegas Iptu I Gusti Bagus Baktiasa.

Kegiatan ini menjadi momen indah untuk menebarkan cinta kasih dan solidaritas, sekaligus menguatkan hubungan antara masyarakat dan institusi Bhayangkari sebagai bagian dari Polri. Di tengah persiapan menyambut Natal dan Tahun Baru, aksi berbagi seperti ini diharapkan mampu menciptakan suasana damai dan penuh kebersamaan. (Adb)